



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	1,10	27/11/2022	LEGISLATIVO

ACARREO

Eloísa Domínguez - Página 10

**Con "apoyos",
arriban a la CDMX
contingentes a la
marcha convocada
por López Obrador**



Todo listo para "la marcha más cara del pueblo de México"; al Ángel arriban con apoyo contingentes de todos los estados

La manifestación que encabezará Andrés Manuel López Obrador espera a miles de personas procedentes de casi todas las entidades federativas que viajan en transporte pagado por legisladores de Morena y facilidades de gobernadores

el marco del Mundial Qatar 2022 en el que el tricolor perdió 2-0 contra el equipo sudamericano.

La tarde de este sábado, decenas de mexicanos fueron trasladados en camiones provenientes de Tabasco -de donde es originario López Obrador-, de Chiapas, Campeche, Tamaulipas y de otras entidades que aseguran "no son acarreados", como lo pidió el mismo Presidente el pasado martes en su conferencia matutina, quien culminará la manifestación con un discurso en un templete que fue instalado desde 14 hora antes en el Zócalo capitalino.

"Esta movilización de Estado será la marcha más cara de la historia del país. Están presionando a los gobiernos estatales, a los gobiernos municipales, a los delegacionales... Particularmente, al Gobierno de la Ciudad de México a desviar recursos públicos para un fin que es

abiertamente político-electoral", consideró Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano.

El legislador dijo que la jefa de Gobierno y los gobiernos estatales son los que más están erogando el gasto, lo que sería un delito de peculado, por lo que dijo que eso debe documentarse para denunciarse.

Manifestación

Eloísa Domínguez

metropoli@cronica.com.mx

A unas horas de que arranque este domingo la marcha que encabezará el presidente Andrés Manuel López Obrador para celebrar el cuarto aniversario de su triunfo como jefe de Estado, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, supervisó personalmente los últimos detalles de una manifestación que será histórica por el número de personas que con "apoyos" comenzaron a arribar en camiones al Ángel de la Independencia, de donde partirán los contingentes para llegar al Zócalo capitalino.

El encargado de la política interior del país informó a través de su cuenta de Twitter que se encontraba "revisando los últimos detalles (de) operativos de la histórica marcha de mañana", y agregó: "Esperemos que la selección (mexicana) remonte #MarchaDelPueblo", escribió también al referirse al encuentro futbolístico entre México y Argentina en



Mientras los señalamientos de los partidos de oposición no dejaron de cesar este sábado a través de redes sociales, los preparativos continuaron con la llegada de decenas de letrinas que se han instalado en diversos puntos de Paseo de la Reforma y en las inmediaciones de la plancha del Zócalo capitalino.

De acuerdo con el propio presidente López Obrador, la marcha arrancará con él en la vanguardia, y estará acompañado por su esposa Beatriz Gutiérrez Müller. A su lado también estarán sus tres "corcholatas" presidenciales: Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, y Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación.

"Van a estar, sí, Adán —no sé si a la izquierda o a la derecha, pero van a estar ahí—, Marcelo, los representantes del movimiento en las cámaras, que van a ser invitados; los representantes tanto de diputados como senadores; muchos gobernadores, están invitados todos. Luego, el gabinete; luego, todos los legisladores que quieren participar, diputados, senadores; luego, por orden al-

fabético, los estados, ahí pues van a encabezar gobernadores, legisladores locales", explicó el mandatario.

Detrás de él avanzarán los contingentes provenientes de todos los estados, pero será en orden alfabético. Es decir, comenzando por Aguascalientes.

"Son muchos acarreados porque están muy contentos por el combate que ha habido a la corrupción. Hay millones de personas que van a venir acarreados porque vienen a celebrar que ya no domina la oligarquía en México. Vienen muchísimos acarreados, están contentos que haya una auténtica democracia en nuestro país. Vienen muchísimos acarreados que están contentos porque el presupuesto público ya es verdaderamente público y no se queda en manos de una minoría, y se distribuye con justicia y alcanza a todos, como nunca había sucedido. No pueden venir todos porque no hay camiones, pero, imagínense, son 12 millones de adultos mayores que reciben una pensión que antes no recibían", dijo López Obrador en su conferencia.

El pasado viernes, el diputado de Morena por Jalisco, Hamlet García, afirmó que será una celebración histórica por el aniversario de la Cuarta Transformación del país.

"Hemos avanzando en muchos rubros: en derechos sociales, en economía, la estabilidad del tipo de cambio que sigue prácticamente en el umbral en que lo recibí, rondando los 20 pesos y esta

transformación se profundiza a través de nuestros gobiernos estatales y las mayorías de Morena en los diferentes congresos del país", aseguró.

El legislador consideró que hay mucho interés del pueblo de México por asistir a la marcha del Ángel de la Independencia al Zócalo, por lo que invitó a las y los ciudadanos de toda la República Mexicana a asistir a la gran fiesta del pueblo.

Pese a que en redes sociales se denunció el despliegue de servidores públicos para pegar carteles en casi todas las estaciones de la red del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC) con la convocatoria a la marcha del 27 de noviembre y dada la instrucción de retirarlos, esto no ocurrió. Este sábado, en la estación Morelos aún permanecía la invitación con la imagen del Presidente, además de que en las puertas de viviendas en la colonia Santa María fueron pegados más de estos carteles propagandísticos.

La marcha del 27 de este domingo arrancará a las 9:00 horas y culminará con casi el mismo script de hace cuatro años con el que el jefe del Ejecutivo inició su gestión, sin casi ninguna variante.

El diputado de Morena por Jalisco, Hamlet García, afirmó que será una celebración histórica por el aniversario de la Cuarta Transformación del país